

Tauchfamilie mit Flegelkind in Spanien

Am Freitag den 29.7.16 fuhren wir Sorge´s , plus Anton (Bastians Schulfreund) Richtung Spanien. 22 Std und ein bisschen, sprich Samstag den 30.7 morgens erreichten wir Spanien und unsere Ferienwohnung, schnell eingeräumt und dann ins Wasser, abkühlen. Sonntag erkundeten wir die Tauchbasis in Cadaques (Ulla u. Paul, bzw unter Leitung von Claas dem Sohn der beiden) und fühlten uns gleich wie zu Hause. Der erste Tauchgang wurde für Dienstag geplant, und war einfach nur geil. Wasser warm, Sicht ca.100 Meter (gefühlte), Fische in Hülle und Fülle (Muräne, Oktopus, Barracuda, Langusten, Nacktschnecken und viel, viel, viel mehr) Diese Tauchbasis ist nur zu empfehlen , alles locker und sehr familier. Es werden Bootstauchgänge geführt und alleine angeboten aber das Hausriff ist schon der Hammer so dass wir nur von Land getaucht sind. Basti hat seinen ersten 22 Meter TG gemacht. Mit Basti und Anton haben wir Nachtschnorchel gemacht und bekamen Anton kaum aus dem Wasser. Wir haben aber nicht nur getaucht, sondern einen Misch aus Kultur und Strand. Einer Wiederholung steht somit außer Frage, (nur mit Meeeeeer Tauchen) und wird auch angestrebt. Auf diesem Weg noch einmal Danke an Claas für die tollen Stunden und Tauchgänge.

Bericht und Bilder von Anke, Basti , Anton und Manni



